

Cuba rendra hommage au Héros National José Martí



La Havane, 27 janvier (RHC) Les étudiants de Cuba rééditeront aujourd'hui la traditionnelle Marche des Flambeaux pour rendre hommage au Héros National José Martí, à l'occasion du 172ème anniversaire de sa naissance, ce 28 janvier.

Les membres des organisations de jeunesse et d'étudiants de la capitale se rassembleront sur les marches de l'Université de La Havane, d'où ils partiront pour la Fragua Martiana, les anciennes carrières de San Lazaro, où l'adolescent Martí a été emprisonné pour ses idées indépendantistes.

La grande parade nocturne aux flambeaux - à laquelle participent généralement les plus hautes autorités du pays - accueillera le 28 janvier, date de naissance de Martí, également considéré comme l'apôtre de l'indépendance cubaine, en 1853.

Toutes les provinces et municipalités du pays organiseront des événements similaires, dans une démonstration sans équivoque du soutien des nouvelles générations à la révolution, a rapporté la Ligue des jeunes communistes.

La première de ces marches a eu lieu sur les marches historiques de l'université le 27 janvier 1953, à l'occasion du centenaire de José Martí.

Cette initiative était un acte de protestation contre les crimes du dictateur Fulgencio Batista (1952-1958), qui avait pris le pouvoir par un coup d'État un an plus tôt.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/375118-cuba-rendra-hommage-au-heros-national-jose-marti>



Radio Habana Cuba